

「高崎プライド」～心と形を整える～

令和2年8月24日(月) NO13 文責 木下 文秋

2学期が始まりました

24日は始業式があり終業式と同じく放送による式となりました。実は今年になって初めて校歌をそれぞれの学級でマスク着用のまま歌ってみましたが、1年生はなかなか歌えていなかったように思います。しかし、場数を踏んでいないので仕方のないことだと思います。さて、行事の多い2学期なのですが前述のとおりなかなか先が読めません。しかしネガティブにならず希望をもってことを進めて行きたいと思います。今学期もどうぞよろしくお願ひします

愛校作業ありがとうございました

8月23日に愛校作業を行いました。今回は密を避けるためにビーバー持参でご協力いただける方を中心にお集まりいただき、およそ1時間半の作業となりました。暑さの中懸命に除草作業にいそしんで頂きおかげ様で見違えるようにきれいになっていきます。お礼申し上げます。

マウスシールドを配ります

PTA予算でマウスシールドを購入し生徒に配布することとしています。体育大会の練習中は生徒の安全を考えてマスクを外させ、代わりにマウスシールドを着用させることにしています。マウスシールドは全員同じもので必ず記名をすること。(記名の方法は学校でも検討中です) それから肌に触れるものですので衛生上、巾着袋とかファスナーのついたビニルケースなどに保管させ毎日持って帰り消毒させることにしています。お知りおきください。

体育大会について

24日に体育大会の案内文書を配布しました。今年は特別な年ですので、コロナ対策で半日開催、種目精選、密を避けたシートの配置などを願いしています。最近耳にするのは家庭内感染という言葉です。職場や飲み会でクラスター(集団感染)が発生してそのまま家庭内感染となれば大変なことになります。心苦しいお願いばかりですが何卒ご理解ください。

また、中体連の秋季大会、校内文化祭についても今のところ準備は進めていますがどうなるかは未定です。あくまでも生徒の健康第一で進めてまいりますのでご理解ください。